

**PRESS RELEASE**

**BANK KALSEL BAGIKAN 150 LOGAM MULIA KEPADA ASN  
PADA GELARAN UNDIAN SIMPEDA KPE 2022**

**Banjarmasin, 24 Oktober 2022** - Sebagai bentuk apresiasi terhadap nasabah setia, khususnya Aparatur Sipil Negara (ASN), Bank Kalsel gelar penarikan Undian Simpeda KPE Periode VIII tahun 2022, di Aula Lantai 7, Kantor Pusat Bank Kalsel (24/10). Kegiatan ini merupakan agenda rutin tahunan yang dilaksanakan sejak tahun 2015, bagi ASN pemegang Tabungan Simpeda (Simpanan Pembangunan Daerah) Kartu Pegawai Elektronik (KPE) Bank Kalsel.

Kegiatan dihadiri Komisaris Independen Bank Kalsel, Syahrituah Siregar; Anggota Dewan Pengawas Syariah Bank Kalsel, H. Darul Quthni; serta jajaran Direksi Bank Kalsel, yang terdiri atas Direktur Utama, Hanawijaya; Direktur Kepatuhan, IGK. Prasetya; dan Direktur Operasional, Ahmad Fatrya Putra. Turut berhadir Kepala Divisi dan Kepala Kantor Cabang di wilayah terdekat dengan Kantor Pusat Bank Kalsel.

Penarikan undian tersebut dilakukan oleh Dewan Komisaris dan Direksi Bank Kalsel secara bergantian, dengan disaksikan oleh Neddy Farmanto selaku notaris, Aipda Hasyim Al Ayubi selaku perwakilan dari pihak Kepolisian Republik Indonesia dan Rizdie Prima Surya selaku perwakilan dari Dinas Sosial Provinsi Kalsel. Kegiatan ini turut disaksikan secara daring melalui zoom, yang diikuti oleh Kantor Cabang dan Kantor Cabang Pembantu Bank Kalsel.

Dalam sambutannya, Direktur Utama Bank Kalsel, Hanawijaya mengungkapkan bahwa Tabungan Simpeda sudah eksis sejak 30 tahun yang lalu dan merupakan salah satu produk pemersatu BPD seluruh Indonesia, di samping produk-produk dan layanan perbankan Bank Kalsel lainnya.

“Tabungan Simpeda merupakan produk tabungan yang menguntungkan dengan akses luas serta diikuti dalam undian lokal maupun nasional dengan total hadiah milyaran rupiah. Dari tahun ke tahun, Tabungan Simpeda KPE Bank Kalsel menunjukkan tren meningkat dari tahun 2015 s/d tahun 2021, baik dari jumlah nasabah, produk, maupun layanan. Peningkatan ini tak luput dari dukungan dan kepercayaan Pemerintah Daerah dan seluruh nasabah khususnya nasabah ASN yang selalu setia dan loyal terhadap produk dan layanan Bank Kalsel” terang Hanawijaya.

Pada penarikan undian Simpeda KPE kali ini, Bank Kalsel menyuguhkan hadiah total sebanyak 150 Logam Mulia, yang terbagi 100 Logam Mulia masing-masing seberat 5 gram dan 50 Logam Mulia masing-masing seberat 10 gram. Hadiah ini akan dibagikan kepada nasabah Simpeda KPE Bank Kalsel di seluruh Kabupaten/Kota se-Kalimantan Selatan.

Lebih lanjut, Hanawijaya mengungkapkan bahwa undian Tabungan Simpeda KPE merupakan salah satu wujud apresiasi kepada para ASN sebagai nasabah terbesar Bank Kalsel.

"ASN merupakan nasabah terbesar Bank Kalsel baik untuk produk tabungan maupun kredit, sehingga kami patut memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih salah satunya melalui Undian Simpeda KPE ini. Mudah-mudahan dengan kegiatan ini semakin meningkatkan loyalitas nasabah khususnya ASN sehingga Bank Kalsel semakin eksis dan semakin dipercaya oleh nasabah. Kami ucapkan selamat kepada para Pemenang yang beruntung" tuturnya.

Tabungan Simpeda KPE Bank Kalsel menunjukkan tren meningkat dari tahun ke tahun, baik dari jumlah nasabah, produk, maupun layanan. Kepercayaan dan kesetiaan para Pemegang Saham serta nasabah diakui telah membawa Bank Kalsel tetap tumbuh di tengah ketatnya persaingan industri perbankan.

"Di umur yang tak muda lagi, Bank Kalsel selalu berupaya "tampil muda" dan menjadi Bank Daerah yang handal dan terpercaya di sektor perbankan. Bank Kalsel bisa terus menghasilkan kinerja dan prestasi yang baik, berkat apresiasi dan penghargaan dari seluruh nasabah, yang telah mendukung dan menjadikan Bank Kalsel, sebagai bank yang terpercaya dalam menghimpun dan menyalurkan dana mereka," pungkask Hanawijaya.

Dikesempatan ini, juga dilakukan penyerahan simbolis kepada Pemenang Undian Simpeda Nasional Periode ke-1 Tahun XXXIII-2022, oleh Direktur Utama Bank Kalsel, Hanawijaya, kepada Endang Martini (nasabah setia Bank Kalsel), dengan didampingi oleh Kepala Bank Kalsel Kantor Cabang Utama, Firmansyah. Endang berhasil meraih hadiah sebesar Rp50.000.000,- (lima puluh juta rupiah) yang merupakan Pemenang ke-III dari even Undian Simpeda Nasional. Selain Endang, juga terdapat 25 Pemenang Undian Simpeda Nasional yang merupakan nasabah setia Bank Kalsel, sehingga total hadiah yang diraih nasabah Bank Kalsel adalah sebesar Rp85.000.000,- (delapan puluh lima juta rupiah).

**Untuk informasi lebih lanjut**  
**Septian Reiswandy**  
**Staf Corporate & Marketing Communication**  
M: +62 812-5033-229

Banjarmasin, 24 Oktober 2022  
DIVISI SEKRETARIS PERUSAHAAN



**Suriadi**  
Kepala